Negocia con Verde y PT

## Disputará Morena Edomex en alianza

Inician precampaña de Delfina Gómez el próximo domingo en Toluca

GUADALUPE IRÍZAR

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció ayer un acuerdo político con el PVEM y el PT para ir juntos en la elección por la gubernatura del Estado de México, el 4 de junio.

Reconoció que tienen diferencias sobre la forma jurídica que adoptará su participación –coalición o candidatura común–, pero dijo que esperan anunciar los detalles esta misma semana.

Delgado informó que también negocian con el partido local Nueva Alianza.

"Prácticamente tenemos concluida la negociación de la alianza con el Partido del Trabajo y con el Partido Verde. Reconocer a ambas fuerzas que tienen un compromiso con nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador y con su proyecto. Esto facilita las cosas porque es una alianza que se construye a partir de un proyecto de transformación, a partir de principios", presumió.

El dirigente morenista recordó que ese proyecto compartido ha llevado a votaciones comunes en el Congreso de la Unión.

Delgado aprovechó el evento para atacar a la Oposición, a la que acusó de construir alianzas de complicidades, de intereses y corrupción.

"Esperemos anunciarla en esta misma semana que

se vence el plazo e iremos de manera conjunta con estos partidos, como lo hemos hecho también en varios estados", agregó.

Acompañado de la precandidata Delfina Gómez, el delegado especial para la elección mexiquense, Higinio Martínez, el coordinador de la precampaña, Horacio Duarte, diputados federales y locales, así como Alcaldes morenistas, Delgado anunció el arranque de la precampaña en Toluca el próximo sábado.

Cuestionado sobre bajo qué figura legal participarán el Verde y el PT, Horacio Duarte dijo que hay una decisión política de ir juntos, y minimizó las diferencias sobre la forma jurídica.

"Tenemos un avance de definición política con PT, Partido Verde y una plática muy avanzada con Nueva Alianza; sólo estamos en la definición de la figura legal que, aunque desde nuestro punto de vista, si bien hay diferencias, lo importante es ir juntos, más allá de la forma ya sea en candidatura común o en coalición, que es una definición jurídica, de manera si vamos con logos separa-

En otros temas, Duarte reclamó a la Fiscalía mexiquense que resuelva la denuncia presentada por Morena por la decena de espectaculares en los que se promueve a Alejandra del Moral, precandidata del PRI a la gubernatura, y cuyos gastos, dijo, podrían rebasar los montos asignados a la precampaña en la entidad.

dos o con un logotipo úni-

co", indicó.





■La aspírante morenista a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez, se reunió ayer con dirigentes e integrantes de su equipo en un hótel de la Ciudad de México.